



München, 26. Juli 2022

LUPP + PARTNER HAT DIE EQT PORTFOLIOGESELLSCHAFT, IVC EVIDENSIA, BEIM ERWERB DER GRÖSSTEN TIERKLINIK DEUTSCHLANDS BERATEN

IVC Evidensia ist die führende Tiermedizin-Gruppe Europas. Nach dem Zusammenschluss mit Independent Vetcare Ende 2016 ist die IVC Evidensia-Gruppe, welche von dem Private Equity Investor EQT (mehrheitlich) sowie Nestlé und Silver Lake Partners gehalten wird, mittlerweile in 19 Ländern Europas mit mehr als 2.300 Tierkliniken und Tierarztpraxen vertreten.

Mit der Tierklinik Hofheim (Taunus), erwirbt die IVC Evidensia Gruppe eine der renommiertesten Überweisungskliniken Deutschlands. Als Arbeitgeber von ca. 300 Mitarbeitern, davon ca. 90 Tierärztinnen und Tierärzte ist sie die größte Kleintierklinik Deutschlands. Sie deckt nahezu sämtliche Fachbereiche ab und bietet mit u.a. Röntgenanlagen, CT, MRT, Ultraschall, EMG sowie Linearbeschleuniger zur Tumorthherapie modernstes technisches Equipment. Zudem richtet sie mit dem Hofheimer Tierärztetag eine der größten privaten Fortbildungsveranstaltungen in Deutschland aus.

Munich, 26 July 2022

LUPP + PARTNER ADVISED THE EQT PORTFOLIO COMPANY, IVC EVIDENSIA, ON THE ACQUISITION OF THE LARGEST VETERINARY CLINIC IN GERMANY

IVC Evidensia is the leading veterinary group in Europe. Following the merger with Independent Vetcare at the end of 2016, the IVC Evidensia group, which is owned by private equity investor EQT (majority stake), Nestlé and Silver Lake Partners, is now present in 19 countries across Europe with more than 2,300 veterinary clinics and practices.

With Tierklinik Hofheim (Taunus) the IVC Evidensia group acquires one of the most renowned referral clinics in Germany. With approximately 300 employees, including around 90 veterinarians, the clinic covers almost all areas of expertise and offers state-of-the-art technical equipment including X-ray facilities, CT, MRT, ultrasound, EMG and linear accelerators for tumor therapy. The clinic also hosts the Hofheimer Veterinary Day, one of the largest private vet conferences in Germany.

Aufgrund der herausragenden Position der Tierklinik Hofheim (Taunus) innerhalb des veterinärmedizinischen Markts stand die Transaktion unter besonderer Beobachtung der Öffentlichkeit. Sie wurde inzwischen vom Bundeskartellamt, begleitet von einer gesonderten Pressemitteilung, freigegeben. Der Vollzug steht noch aus.

Lupp + Partner hat Evidensia Deutschland in den letzten Jahren bei dem Erwerb zahlreicher Tierkliniken und Tierarztpraxen beraten, zuletzt u.a. beim Erwerb der benachbarten Tierklinik Kalbach.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Private Equity Investoren im Rahmen der Umsetzung von Buy-and-Build Strategien, insbesondere im Healthcare-Bereich.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Due to the outstanding position of Tierklinik Hofheim (Taunus) within the veterinary market, the transaction was under special public scrutiny. The transaction has meanwhile been approved by the German Federal Cartel Office, accompanied by a separate press release. Closing is still pending.

Lupp + Partner has advised Evidensia Germany on the acquisition of numerous veterinary clinics and practices in the last years, most recently on the acquisition of the neighbouring Tierklinik Kalbach, *inter alia*.

The transaction underlines Lupp + Partner's expertise in advising private equity investors on the implementation of buy-and-build strategies, particularly in the healthcare sector.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.